



# El nuevo mapa de titulaciones universitarias llegará en verano

El consejero de Educación estima que se puede lograr «un pacto de cuatro años» si se usan criterios sensatos y se apuesta por «el crecimiento» con la colaboración de todas las partes

**JULIO MATUTE SORIA**

El nuevo mapa de titulaciones de las universidades públicas y privadas de Castilla y León estará listo «antes de este verano». La aseveración, realizada por Fernando Rey Martínez, consejero de Educación, se produjo en Soria, en el marco de la presentación del máster de Ingeniería de la Bioenergía y Sostenibilidad Energética, apuesta específica por capitalizar Soria como referente singular y único en cuanto a su oferta educativa.

El compromiso pasa por habilitar «ramas nuevas y titulaciones sostenibles y atractivas, que atraigan a la gente de otros lugares de España y también de fuera de España». Rey aseguró que se está en la obligación de «repensar» el mejor modo «y ver cómo convertimos los estudios de las ciudades que no son centrales en estudios sostenibles, ligados al desarrollo social y económico del entorno. Tenemos que acertar con los con el desarrollo de los planes de estudios».

La región, en opinión del consejero, cuenta con un tejido universitario con mucho músculo. «Tenemos que ver qué carril va a seguir cada uno. Hay que buscar sinergias y complicidades y evitar el ir por libre».

Por todo ello, aseguro que «lo importante no es suprimir algún pequeño exceso y sí el configurar un sistema inteligente para los campus no centrales. Necesitamos criterios sensatos y un pacto de crecimiento en el que colaborar todos. Pido una visión más allá de la respectiva caja. Tenemos que tener visión. Espero que haya pacto para cuatro años para la oferta universitaria este verano».

Fruto de estos nuevos planteamientos Soria pisa más fuerte des-



Fernando Rey (d), acompañado por Jesús Posada, Luis Bonilla y Daniel Miguel. VALENTÍN GUISSANDE

## AMPLIACIÓN DEL CAMPUS DE SORIA Y PROFESORADO

Fernando Rey, que también visitó Ayuntamiento y Diputación de Soria, adelantó que en menos de dos semanas la Uva dispondrá del proyecto básico que permitirá ampliar el Campus Duques de Soria y que contará con una inversión solo en el nuevo edificio de 4,5 millones de euros. Las obras podrían em-

pezar a finales de este año y estarán incluidas dentro del Programa de los 100, paralizado por la crisis, que financia en un 70 por ciento la Consejería de Educación y en un 30 por ciento restante la Uva.

Este calendario, detalló, será factible si no se da ningún retraso ni ninguna otra circunstancia imprevista. Si los plazos se respetan el escenario más probable para el inicio de las obras queda fijado para finales de este año.

Por otro lado, el consejero de

Educación, avanzó que una vez que quede resuelto el nuevo mapa de titulaciones universitarias se afrontará el de la estabilidad de los profesores asociados, ya que la Uva cuenta con «plantillas desequilibradas, muy ajustadas y envejecidas», admitió.

«Tenemos que hacer un análisis y tenemos que adelantarnos al futuro. Es un asunto de enorme calado y enorme preocupación. Los profesores universitarios estamos envejeciendo. Tenemos que mejorar».

de ayer, momento en el que dio un paso fundamental en su carrera por reclamar la capitalidad formativa de la Comunidad en materia de energía y sostenibilidad. La presentación del máster de Ingeniería de la Bioenergía y Sostenibilidad Energética, acreditó ayer el músculo que quiere desarrollar el campus soriano, en lo que se refiere a la singularidad de su cartera, ahora más atractiva.

Esta nueva línea, que estará completamente operativa durante el próximo curso universitario, abre una vía que tiene la intención de, a futuro, llegar hasta el correspondiente doctorado. La idea es «apostar por la especialización en

## Rey aboga por buscar sinergias y complicidades entre las universidades

## El compromiso pasa por 'repensar' y lanzar titulaciones sostenibles

las áreas en las que tengamos fortalezas», explicó Rey. El compromiso es el de habilitar «ramas nuevas y titulaciones sostenibles y atractivas, que atraigan a la gente de otros lugares de España y también de fuera de España», dado que Soria, en cuestión de energías renovables y de gestión forestal, es todo un referente.

La habilitación de este novedoso tramo formativo se ve como una «ayuda a los alumnos». En especial «a la hora de encontrar empleo en empresas e industrias que están ligadas a la actividad de su formación», advirtió Rey.

Es por ello que animó a vincular todavía más «la universidad con el tejido empresarial productivo», dibujando un horizonte de futuro con el que «crear nuevo dinamismo empresarial», con la potenciación de nuevas spin-off y de nuevas patentes como fórmula hacia el éxito.